

Duggan Küchen Cup 2024 der C-Jugend U 14 des Kirchheimer SC

Am 28.12.24 ging ein Teil der U 14 des Kirchheimer SC beim Duggan Küchen Cup in Heimstetten an den Start. In der Auftaktbegegnung traf man auf den TSV Grünwald, ging durchaus motiviert zu Werke, lief sich aber oftmals an den beiden dicht gestaffelten Reihen der Grünwalder fest. Nachdem der Gegner mit einem Vorstoß über links das 0 – 1 erzielte erhöhten unsere Jungs sichtbar die Schlagzahl, da der TSV jedoch über Konter meist gefährlich agierte, klingelte es kurz vor dem Ende ein zweites Mal in Kirchheim´s Gehäuse, was trotz Robert´s Anschlusstreffer eine unnötige Pleite im Eingangsmatch besiegelte. Gegen den FC Kempten musste somit schon die volle Punktzahl her, um hinsichtlich der Stockerlplätze noch mitzumischen, eine schöne Kombination vollendete Robert deshalb zur Führung, Jonathan leitete mit dem Zuspiel auf den Vollstrecker Luis W. Treffer Nr. 2 ein und Azim sorgte mit seinem 3 – 0 für die Entscheidung in dieser richtungsweisenden Partie. Gegen den FC Stern München legte unser Team nach, drängte den Kontrahenten in die eigene Abwehr und konnte das zeitweilige Powerplay mit Gabriel´s Treffer aus der Distanz krönen. Gabriel P. brachte den SC mit seinem zweiten zählbaren Abschluss schließlich in die Erfolgsspur, bevor Rayan in einer Szene an der Box gedankenschnell reagierte und das Torverhältnis Kirchheim´s deutlich in positive Sphären bugsierte. Auch wenn der FC Stern noch einmal mit seinem Tor unbedeutend herankam, war ab hier unsere C-Jugend nach einem leicht verträumten Beginn endgültig in der Challenge angekommen. Im Halbfinale gegen den MSV Bajuwaren ließ die U 14 keine Zweifel offen, wer in das Endspiel einzieht, obwohl nach Robert´s Führung und dem zwischenzeitlichen Ausgleich des MSV Spannung aufkam, welche nochmals Robert völlig blank, als auch Azim nach Assist Gabriel´s kurze Zeit später vehement im Keim erstickte. Im Finale gegen den FC Deisenhofen, blieb unsere „Elf“ etwas zu passiv, Deisenhofen hingegen attackierte griffig und zwang den SC oftmals zu Ballverlusten im Spielaufbau. Über weite

Strecken versuchten unsere Jungs mit spielerischen Ansätzen den FC aus der Deckung zu locken, da der Gegenüber aber aufmerksam mit schnellen Kontern dessen angedachte Taktikvorgabe umsetzte blieben Offensivaktionen meist Stückwerk, was sich in einem torlosen Remis bis in die Schlussphase hinein widerspiegelte. Just in diesem Zeitfenster ging die Kugel in der Vorwärtsbewegung der Kirchheimer verloren, wonach Deisenhofen diese Möglichkeit verwertete, um das Finale des Duggan Küchen Cups zu seinen Gunsten zu entscheiden. Mit hängenden Köpfen nahmen unsere Jungs anschließend die Spielbeendigung des Schiedsrichters entgegen, ein **zweiter Turnierplatz** in diesem bärenstarken Teilnehmerfeld ist nach dem gesamten Verlauf dennoch aller Ehren wert, dies sei an dieser Stelle deutlich hervorgehoben! Schon am nächsten Wochenende hat unsere Mannschaft Gelegenheit das Sahnehäubchen auf den aktuellen Flow aufzusprühen, da wartet nämlich schon der nächste Teil des Budenzaubers in 2025. Ich wünsche allen Lesern schon jetzt einen guten Rutsch und ein gesundes, den Spielern vor allem verletzungsfreies, neues Jahr!

Kader:

Luis W. Gabriel P., Robert, Jonathan,
Rayan, Luis R., Azim, Eli